

## **BAJO RESERVA**

### Preocupa dron del equipo de Sheinbaum

:::: Nos cuentan que los encargados de la seguridad en los actos públicos de la presidenta **Claudia Sheinbaum** mostraron preocupación por los vuelos de un dron en los eventos de los



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Claudia Sheinbaum**

fin de semana de la mandataria. El aparato en cuestión, nos detallan es del equipo de comunicación de la Presidencia, y lo usan para captar imágenes y difundirlas. El problema es que pese a ser un dron pequeño, lo activan incluso dentro de una carpa de lona y en caso de alguna falla podría caer o dañar las lonas y ocasionar un incidente en el que podría haber personas lastimadas. Veremos si toman medidas para evitar sorpresas desagradables, sin dejar de registrar las imágenes.

### Busca la oposición fichar a legisladores oficialistas

:::: Dirigentes de PAN y PRI en el Congreso, nos cuentan, se han puesto a trabajar en un plan para convencer a por lo menos un integrante de los grupos parlamentarios oficialistas de que se sume a la oposición. Hasta los oídos de los líderes opo-



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Miguel Ángel Yunes Márquez**

sitores ha llegado información de que entre los 86 senadores que componen las bancadas de Morena, PVEM y PT hay quienes ya empiezan a inconformarse por la poca participación que les permiten, pues afirman que hay un grupo que tiene el poder y acapara los espacios. Además, nos dicen, en la fracción parlamentaria de Morena algunos cuestionan que el Senado se haya convertido en una oficialía de partes y no le cambie ni una coma a las iniciativas del Ejecutivo. ¿Será que la oposición logra devolver el yunesazo? Tampoco es que tenga con qué amenazar o consentir a los candidatos a desertores, como se hizo desde el oficialismo con los Yunes.

### Magistrados le apuestan a sus contramañaneras

:::: A partir de mañana, los trabajadores del Poder Judicial iniciarán una estrategia con la que esperan competirle a la tribuna presidencial. Nos explican que jueces y magistrados darán conferencias de prensa en busca de responder a lo que se dice en las mañaneras de la Presidencia. También se informará sobre casos judiciales en general y se comunicarán las acciones de resistencia a la reforma judicial. Nos detallan que estas “contramañaneras” serán encabezadas por magistrados, empezando con **Juan José Olvera** y **José Rogelio Alanís**. A las 8:15 de la mañana comenzará este esfuerzo por competir con la comunicación oficial.

### Noroña, en campaña por Los Ángeles

:::: Nos cuentan que el senador **Gerardo Fernández Noroña** se dejó querer en su visita del fin de semana a Los Ángeles, California, donde fue apapachado y vitoreado por un grupo de seguidores. El presidente del Senado se apresuró a aclarar que todavía falta mucho para hablar de las elecciones de 2030, luego de los gritos de “presidente” de sus apoyadores. Lo que no se ha apresurado a aclarar, nos recuerdan, es quién paga por su gira internacional. Ya hay legisladores que preguntan si son recursos del Senado. Sería bueno que don Gerardo transparentara el asunto. De todos modos, se va a saber.

